

## Bericht für Zeitungen

### Überschrift: Kurs halten im Jubiläumsjahr

#### Untertitel: Der Verein für Kunstschaaffende und Kunstfreunde Bad Dürrheim führt seine Jahreshauptversammlung durch.

**Bad Dürrheim** Der Verein für Kunstschaaffende und Kunstfreunde Bad Dürrheim e.V. kann sich wieder eines zunehmenden Interesses erfreuen, da die Mitgliederzahlen und auch die Besucherzahlen bei Ausstellungen gestiegen sind.

### **Rückblick**

Die Vorsitzende Doris Arenas wies bei ihrem Rückblick auf die monatlichen Kunsttreffs hin, in deren Mittelpunkt der gegenseitige Austausch und die Vorstellung von Projekten steht.

Die Winterausstellung im Eventlokal „Im Kurgarten“ mit 600 Besuchern sowie die Osterausstellung mit 900 Besuchern fanden großen Anklang. Bei der letzten Ausstellung an Ostern wurde mit einem üppigen Festbuffet von Berto Dünki und Ursula Moser das 10jährige Jubiläum des Vereins gefeiert.

Nach dem Tod des Schatzmeisters Rolf Möller übernahm Elke Müller dessen Amt kommissarisch. Um die Schwelle zu senken, ein Amt im Vorstand zu übernehmen, wurden die Verantwortungsbereiche für die Vorstandsmitglieder neu verteilt.

Auf der Suche nach neuen Ausstellungsorten kooperiert der Kunstverein mit dem Verein „Lebenswert“, um in dessen Raum gelegentlich ausstellen zu können.

Das Vorhaben, den Nachlass des weitgereisten Heimatmalers Joseph Wenzel für die Stadt Bad Dürrheim als kulturelles Erbe zu erhalten, fand beim Verwaltungsausschuss der Stadt Bad Dürrheim keine

zustimmende Mehrheit. Der anwesende Bürgermeister Jonathan Berggötz äußerte dazu sein Bedauern. Er lobte das gute Miteinander des Kunstvereins, das vor allem auch der Vorsitzenden Doris Arenas zu verdanken sei.

Die beiden Kooperationstreffen mit dem Kunstverein Trossingen stießen wieder auf großes Interesse.

Doris Arenas würdigte den sehr engagierten Einsatz von Elfi Bäuerle, die sechs Jahre als Kunstbeirätin für die Durchführung der Ausstellungen verantwortlich war.

Die Vorsitzende dankte Elke Müller für deren spontane Übernahme des Amtes als kommissarische Schatzmeisterin sowie für viele gute Ideen, die sie pragmatisch für den Verein in die Tat umsetzte.

## **Finanzen**

Die Finanzen des Kunstvereins entwickeln sich positiv. Insbesondere im Jahr 2024 konnten neben Bilderverkäufen durch Sonderaktionen wie einem Losverkauf und einem Flohmarkt die Einnahmen gesteigert werden.

## **Wahlen**

Jeweils einstimmig wurden Gunther Landwehr als zweiter Vorsitzender, Karl J. Lotz als Schatzmeister und Ariam Berhane als Kunstbeirätin in den Vorstand gewählt.

## **Ausblick**

Am 30. August und am 1. September 2024 ist ein Sommerfest des Vereins geplant.

Der Kunstverein Bad Dürrheim freut sich auf die nächste Winterausstellung, die wieder im Eventlokal „Im Kurgarten“

stattfinden soll. Auch weitere Kooperationen mit dem Kunstverein Trossingen sind angedacht.

### **Verein in Kürze**

Vorsitzende: Doris Arenas – Sepulveda

Mitglieder: 55

Internet: [www.kunst-bd.de](http://www.kunst-bd.de)

Kunsttreff: Ab Juli 2024 jeden zweiten Dienstag im Monat um 19:00 Uhr im Sure Hotel Bad Dürrheim, Luisenstraße 8.

Im Juni 2024 beginnt der Kunsttreff noch um 18:00 Uhr.

Interessierte sind jederzeit willkommen.